
 

 

東北地方・常総市をはじめとする全国 

各地の被災地の１日も早い復興を！ 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

祝 Vol.70 号 ～会いたい時に一番会える議員を目指して～  

 

浜口けんじおせっかいレポート 70号に！！ 
４年前から２週間に一度ずつ発行を繰り返してきた

「浜口けんじおせっかいレポート」もこの度７０号の

記念号を発行させて頂くことになりました。 

「このレポート楽しみにしているよ。」「元気出たよ」

などの声に励まされ、私のほうが勇気を頂いています。 

これからもますます市政を「わかりやすく・身近に」 

感じて頂けるよう市民目線で発行し続けます。 

今後もますますのご愛読何卒宜しくお願い致します！  

 

さいたま市民のなんと８６％が防犯カメラ必要と！ 

今年の夏休みには大阪府寝屋川市で中学１年生２名が殺害をされました。また全国各地で

「子どもへの声かけ事案」や「不審者目撃情報」は年々増え続けています。              

私は、さいたま市民のみなさんが安心して生活をして頂くために「防犯カメラ」の設置が必要 

だということを、議会で何度となくさいたま市に提言をして参りました。ところが、防犯カメラの

導入にはいつもプライバシーが侵害されるという反対意見が出ることも事実です。 

そこで６月議会において、浜口は「さいたま市民に防犯カメラの是非についてアンケートを

取って欲しい。」とさいたま市にお願いをし、この度市民アンケートが実施をされ、結果の集計

が発表となりました。約１０００人からの回答があった中で「防犯カメラ」をつけて欲しいという

市民の方の割合は全体のなんと８６％。反対の意見はたったの５％に過ぎませんでした。                 

この民意はさいたま市も重く受け止める必要があると思います。まずは市内の繁華街で 

実証実験を行い、そしてその結果をもって通学路や住宅地などに防犯カメラの設置を広げて

いけるよう全力で取組みます！これからも浜口は命を守る政治にこだわって参ります。 

浜口けんじおせっかいブログ更新中 http://kenji-hamaguchi.jp/     浜口けんじ で検索 

ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎回魂を込め書いています！ 

 

 

http://kenji-hamaguchi.jp/

